
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsherr Andresen weist darauf hin, dass Streetworker und KOD unterschiedliche Aufgaben 

hätten. Auf die präventive Arbeit der Streetworker könne nicht verzichtet werden, der Antrag 

sei daher abzulehnen. 

 

Ratsherr Proch erläutert sein Ansinnen dahingehend, dass der Einsatz der Streetworker ine f-

fizient und ineffektiv sei. Es sei daher dienlicher, den KOD zu stärken. 

 


